

みのり

江田島市立中町小学校 2月号 [令和6年1月26日]



新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

授業参観・学級懇談会ありがとうございました！

1月19日（金）に、3学期初めの授業参観・学級懇談会を行いました。ご参加ありがとうございました。



1年国語科



2年生活科



3年国語科



4年
体育科



5年外国語科



6年
社会科



ひまわり1組生活単元学習
ひまわり2組学級活動

とんど祭り 楽しかったね！

1月14日（日）に、中町とんど祭り、1月21日（日）に、高田とんど祭りが盛大に開催されました。5・6年生は、竹の切り出しや豚汁づくりのお手伝い等にも参加しました。PTAは地区育成部の皆さんを中心に準備していただきました。町づくり協議会や女性会の地域の方々に教わりながら、みんなで力を合わせて大きな行事を作り上げていくことは楽しいですね。迫力満点のとんど祭り、おいしい豚汁やぜんざい等で、体も心も温まりました。ありがとうございました。



中町

高田



◆ めざす子ども像 ◆

な 仲間を大切にする子 か 体をきたえる子 ま 学び合う子 ち 挑戦する子

集団は異なる意見や立場の集まり

2024 年を元気にスタートしました。3 学期は、今の学年で学んだことを振り返りながら自分自身の成長を自覚できるような教育活動を行っていきます。

昨年 4 月、児童数 101 名でスタートした今年度の中町小学校ですが、転出や転入があり、1 月末には 109 名になる見込みです。小規模校で学年 1 学級、ほとんどがこども園からの友達という環境で、集団にあまり変化がない中、いろいろな学年で新しい友達を迎え、他者と関わる機会が広がるのは望ましいことです。

本校では、豊かな心を育むための取組として「異なる意見や立場を認め合う集団づくり」を意識した教育をすすめています。自分と違う考えや方法を排除したり否定したりするのではなく、「こんな見方もできるよね」「そういう考え方もあるよね」「相手はどんな思いなのかな」など、子どもに限らず、私達大人も、お互いを理解して尊重し合う心で他者に接することで、よりよい集団が育つと考えています。

校長 上本 真理

1 FCOUNT

メジャーリーガー大谷翔平選手から、全国の小学校に送られたグローブ！中町小学校にも届きました。3学期の始業式で紹介し、みんな大興奮！休憩時間にも使って遊んでいます。「野球しようぜ！」



23 日の避難訓練。最後に6年生は消火器の使い方を実演して学びました。



図書室がついにリニューアルオープン！すてきなくつろぎ空間になり、新しい本もたくさん入り、システムの導入で貸出返却も簡単になりました。

各種表彰結果

夏休みに各種応募した作品の結果をご紹介します。(敬称略)
【第72回交通安全ポスター・作文コンクール(広島県)】
作文の部 銀賞 3年 瀬戸中汐
【児童文学誌『小鳥』(第19号)】
入選 1年 小田駿、榊田陸仁、米田龍空、田中梨乃

集団下校指導のご協力
ありがとうございました。

3学期初日の9日には、地域の方が教員と一緒に各班について歩き、集団下校指導にご協力くださいました。ありがとうございました。



2月の主な行事(変更する場合があります。)

- 1日(木) クラブ(3年生見学)
- 2日(金) 新1年生体験入学・入学説明会(1・5年)
- 5日(月) 交通立哨 諸費引き落とし日
- 8日(木) PTA 運営委員会
- 15日(木) 委員会
- 20日(火) 授業参観・学級懇談会(来年度役員決め)